
Protokoll: 

 

Die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen bittet darum, bei dem Programm mit geeigneten 

Marketingexperten zusammen zu arbeiten, um die Bekanntheit der Förderprogramme zu steigern. 

 

Der Vorsitzende sicher auf Nachfrage zu, dass die Fraktionen im weiteren Verlauf über den 

Antragsstand unterrichtet würden. 

 

Die FDP appelliert an die Bundestagsabgeordneten im Stadtrat, sich für eine Vereinfachung des 

Gesetzgebungsverfahrens und um einen Abbau der Bürokratie bei den Photovoltaikanlagen 

einzusetzen.  

 

 


